



CAPÍTULO 16

DESARROLLANDO UN MINISTERIO INFANTIL SALUDABLE EN LA IGLESIA LOCAL

64. RELACIONES AFECTUOSAS

Los niños cantan una de sus canciones favoritas: “Jesús me ama, esto lo sé, porque la Biblia me lo dice... Sí, Jesús me ama, sí, Jesús me ama...” El amor de Jesús es el fundamento del evangelio y los niños responden positivamente a ese amor cuando el amor se muestra genuinamente. Por lo tanto, el amor debe impregnar todos los aspectos de nuestros ministerios a los niños. ¡Debemos amar a los niños! ¡Debemos ser apasionados por los niños!

A. DEMOSTRAR RELACIONES AFECTUOSAS

- Afirmar a los niños y adolescentes genuinamente
- Ser cariñoso y amable con los niños y adolescentes.
- Los líderes y voluntarios se tratan con amabilidad y amor.
- Practique la disciplina redentora: corrija a los niños con paciencia y esté dispuesto a darles una segunda oportunidad.
- Recuerda sus cumpleaños.
- Dar oportunidades a niños y adolescentes para compartir sus dones y talentos.
- Construye relaciones con niños y adolescentes fuera de las actividades de la iglesia.
- Póngase en contacto con niños y adolescentes que están solos asociándolos con un compañero que puede ser una buena compañía y pueda influir en Jesús.

B. QUÉ PUEDEN HACER LOS PASTORES Y ANCianos PARA DEMOSTRAR AMOR A LOS NIÑOS

- Programar la historia de los niños durante el servicio de culto.
- Recoger la “ofrenda de los corderos” especial para los proyectos infantiles.
- Incluir temas especiales para niños en los programas y sermones de la iglesia.
- Permita que los niños y adolescentes participen en los cultos de la iglesia y las responsabilidades de la iglesia, como servir como diáconos menores y ujieres; recoger ofrendas, dar música especial o leer las Escrituras.